



An Dreikönig folgt der zweite Streich

KELHEIM. Der Weihnachtslauf von run & bike Kelheim am zweiten Feiertag ist mittlerweile eine feste Einrichtung am Ende eines Jahres geworden. Heuer versammelten sich 18 Läufer unter der Leitung von Thomas Hopfinger und drehten eine 14 Kilometer lange Runde um Mitterfecking. Die Auswirkungen eines reich gedeckten weihnachtlichen Tisches sollten ein wenig gemildert werden, was aber bei dieser Gruppe (siehe Bild) nicht wirklich nötig

scheint. Mit einer Tasse Tee wurde der Laufausflug abgerundet.

Sportlich möchte run & bike auch ins neue Jahr starten. Deshalb wurde ein Drei-Königslauf am 6. Januar ausgerufen. Dabei werden Laufrunden unterschiedlicher Länge angeboten. Erstmals wird auch eine Nordic Walking-Gruppe unterwegs sein. Treffpunkt für Vereinsmitglieder und Gäste ist um 9.30 Uhr am Kelheimer Kelorado.
Foto: privat